

80.00 mm

WingHome®

### Quick Start Manual Schnellstartanleitung



Model: 350C

100.00 mm

### 1. Bitte überprüfe den Inhalt:

- ① 1 WingHome Wildkamera
- ② 1 Schnellstart-Anleitung
- ③ 1 Bedienungsanleitung
- ④ 1 Befestigungsgurt
- ⑤ 1 USB-Kabel



#### ➤ Anderes Zubehör was Sie brauchen um die Kamera zu testen

- ① eine SD-Karte (bis zu 32 GB)
- ② 12 neue AA Batterien



### 2. Machen Sie die Kamera startbereit

#### ① Lege die Batterien ein

Bitte öffnen Sie zuerst die Lasche, dann legen Sie 12 neue AA Batterien in der korrekten Polung ein.



#### ② SD-Karte einlegen

Bevor Sie die SD-Karte einlegen können, bitte stellen Sie sicher dass der Schreibschutz an der Seite der SD-Karte auf "UNLOCK" steht.



### 3. Starten Sie die Kamera zu benutzen

#### ① Beschreibung der Tasten an der Kamera



➤ **Sprache in Deutsch umstellen:** Menu-Setup-Sprache-German

#### ② Test-Modus

Bitte schalten Sie den Schalter auf "SETUP". Wenn der Farb-LCD-Bildschirm an geht, befindet sich die Kamera im Test-Modus.

Hier können Sie jetzt die Menü-Einstellungen über die Tasten erledigen. Sie können auch manuell Fotos auslösen durch Drücken der "OK"-Taste. Für mehr Details, bitte schauen Sie in die Bedienungsanleitung Seiten 36-41.



#### ③ Fotos machen

Bitte schalten Sie den Schalter auf "ON". Wenn der Farb-LCD-Bildschirm aus geht, die rote Lampe blinkt 5 mal. Dann beginnt die Kamera automatisch zu arbeiten.



#### ④ Befestigen der Kamera

Bitte schließen sie die Lasche. Dann benutzen Sie den Befestigungsgurt, um die Kamera, wo immer Sie möchten, zu befestigen.

### 1. Please check the items included:

- ① WingHome Trail Camera \*1
- ② Quick Start Manual \*1
- ③ User Manual \*1
- ④ Mounting Strap \*1
- ⑤ USB Cable \*1



#### ■ Other items you will need for camera testing:

- ① An SD Card (up to 32GB)
- ② 12 AA New Batteries



### 2. Getting camera ready

#### ① Install the batteries

Please open the latch first, then insert 12 AA new batteries in the right direction.



#### ② Insert an SD card

Before inserting the SD card, please make sure the write-protect switch on the "UNLOCK" side of the SD card.



### 3. Start to use

#### ① Instruction of the buttons on the camera



#### ② Test mode

Please turn the switch to "SETUP". When the color LCD screen lights up, the camera will go into test mode.

Here, you can set menu according to the buttons. You can also manually take photos by pressing "OK" button. More details, please see **User Manual** page 11-17.



#### ③ Take photo

Please turn the switch to "ON". When the color LCD screen turn off, the red indicator flashes 5 times. Then the camera begins to work automatically.



#### ④ Fasten the camera

Please close the latch. Then use mounting strap to fasten the camera wherever you want.



WingHome®

<http://www.winghomeview.com>  
[support@winghomeview.com](mailto:support@winghomeview.com)